



WJNC #9 HUT KE-268 KOTA YOGYAKARTA MERIAH

Tampilkan 1.000 Penari Pukau Ribuan Penonton

YOGYA (MERAPI) - Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun ke-268 Kota Yogyakarta, gelaran Wayang Jogja Night Carnival (WJNC) #9 bertajuk Gatotkaca Wiraraja sukses diselenggarakan dan menarik ribuan penonton yang memadati kawasan Tugu Pal Putih Yogyakarta, Senin malam 7 Oktober 2024. Acara spektakuler ini menampilkan 1.000 penari yang memeriahkan suasana dengan tarian atraktif dan kostum penuh warna, menghidupkan kisah-kisah wayang dalam format modern yang memukau.

Hadir dalam acara tersebut, Penjabat Walikota Yogyakarta, Sugeng Purwanto, dan Gubernur Daerah Istimewa Yogyakarta, Sri Sultan Hamengku Buwono X, memberikan sambutan dan apresiasi terhadap penyelenggaraan WJNC #9.

Kesempatan kali ini, Pemkot Kota Yogyakarta menerima sertifikat Karisma Event Nusantara dari Kemenparekraf.

* Bersambung ke halaman 7



Salah satu penampilan peserta Wayang Jogja Night Carnival (WJNC)#9 di kawasan Tugu Pal Putih, Senin (7/10) malam.

Tampilkan

Ini merupakan tindak lanjut dari gelaran WJNC yang resmi masuk dalam Top 10 Karisma Event Nusantara Kemenparekraf sejak tahun 2023. Sertifikat ini diterima secara langsung oleh Penjabat Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto.

Sugeng menjelaskan, WJNC #9 tak sekadar menjadi agenda tahunan. Lebih dari itu, kegiatan ini dapat memberikan dampak yang luar biasa bagi kesejahteraan masyarakat Kota Yogyakarta dalam peningkatan pembangunan Jogja yang berkelanjutan.

WJNC merupakan ikon Kamaval di orkestra bagi 14 kemandren yang ditampilkan dalam sumbu filosofis, ujar Sugeng.

Sugeng merasa bersyukur gelaran street art WJNC telah masuk dalam Top 10 Karisma Event Nusantara Kemenparekraf. Ia juga turut mengapresiasi para penampil dari luar daerah. Dia berharap WJNC semakin menguatkan Kota

Yogyakarta yang dikenal karena tradisi dan nilai-nilai budaya luhur yang terintegrasi dengan perkembangan budaya masa kini.

"Dengan mengangkat Gatotkaca, diharapkan dapat menginspirasi warga Kota Yogyakarta untuk menjadi seorang satria yang penuh kesetiaan, keberanian, dan semangat dalam mencintai dan mengabdikan untuk negeri," jelasnya.

Pj Walikota Sugeng Purwanto dalam sambutannya menekankan pentingnya mempertahankan dan mempromosikan budaya lokal sebagai bagian dari kekayaan bangsa.

Sementara, Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyampaikan bahwa acara ini merupakan bukti nyata pelestarian budaya yang harus terus dipertahankan oleh generasi mendatang.

"Kegiatan WJNC ini dapat turut mengasah kreativitas warga Kota Jogja. Menurutnya, WJNC menjadi

ajang interaksi antara tradisi dengan media modern yang tersaji dalam eksistensi masing-masing kemandren. Dia menambahkan, lewat kegiatan ini warga Kota Jogja diajak untuk meresapi makna dari setiap rangkaian cerita pewayangan melalui visualisasi populer karya warga Kota Jogja.

"Diharapkan lewat kegiatan ini tetap menunjukkan kharisma Kota Jogja sebagai kota budaya, kota toleransi, dan predikat lainnya sehingga tetap menjadi tujuan utama wisatawan karena karakternya yang khas," harapnya.

Gelaran WJNC #9 ini didukung penuh oleh Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Kemenparekraf), yang menjadikannya salah satu agenda pariwisata tahunan utama di Yogyakarta. Berbagai atraksi yang menggabungkan unsur tradisi dan modernitas berhasil memukau masyarakat yang menon-

ton, menjadikan malam karnaval tersebut sebagai hiburan budaya yang tak terlupakan.

Tahun ini, WJNC mengusung tema yang terinspirasi dari tokoh-tokoh wayang yaitu Gatotkaca Wirajaya, dengan para penari tampil mempesona dalam koreografi yang menawan dan tata panggung yang spektakuler. Musik tradisional yang dipadukan dengan tata cahaya yang canggih semakin menyempurnakan suasana karnaval yang penuh keajaiban.

Sebelumnya, WJNC #9 dibuka, telah diawali dengan penampilan budaya dan seni yang kreatif dari daerah Barito Timur, Bandung, Kaltim,

Medan, Padang, Pariaman, Semarang dan Ponorogo dan mendapat sambutan yang meriah dari penonton.

Selanjutnya 14 Kemandren di Kota Yogyakarta menampilkan budaya dan seninya yang memukau penonton di WJNC #9 ini, dimana Kemandren Tegalejo menampilkan lakon Gatotkaca Lahir, kemandren Umbulharjo menampilkan lakon Gatotkaca Ratu.

Selanjutnya Kemandren Ngampilan menampilkan lakon Pergiawi, Kemandren Wirobrajan menampilkan lakon Gatotkaca Sraya, Kemandren Kraton menampilkan lakon Gatotkaca Rante,

Sambungan halaman 1

Kemandren Gondomanan menampilkan lakon Aji Narantaka.

Kemudian Kemandren Jetis menampilkan lakon Topeng Waja, Kemandren Gondokusuman menampilkan lakon Phutus Guritno. Kemandren Danurejan menampilkan lakon Bathara Gana, Kemandren Mergangsan menampilkan lakon Gatotkaca Gendaga, Kemandren Pakualaman menampilkan lakon Kikis Tunggarana, Kemandren Gedongtengen menampilkan lakon Sembodro Larung dan Kemandren Kotagede menampilkan lakon Jaya Lelana serta Kemandren Mantrijeron menampilkan lakon Gatotkaca Gugur. (C-16)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005